



LH-Stv.ⁱⁿ Haberlander/LR Achleitner: Kindergarten-Olympiade begeisterte 1.700 Mädchen und Buben aus ganz Oberösterreich

Bildungslandesrätin LH-Stellvertreterin Mag.^a Christine Haberlander / Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: *„Ein buntes Fest der Bewegung für unsere Jüngsten – mit strahlenden Augen und viel Teamgeist“*

Das Sportzentrum Traun verwandelte sich Ende vergangener Woche wieder in eine bunte Bewegungsarena: Mehr als 1.700 Kinder aus rund 80 Kindergärten aus allen Regionen Oberösterreichs nahmen an der 15. Kindergarten-Olympiade teil. Unter dem Motto „Dabei sein ist alles“ stand zwei Tage lang die Freude an Sport und Bewegung im Mittelpunkt. *„Die Kindergarten-Olympiade zeigt eindrucksvoll, wie viel Spaß Bewegung machen kann. Hier wird der Grundstein für ein aktives und gesundes Leben gelegt – und zwar spielerisch und mit Freude“*, betonten Gesundheits- und Bildungslandesrätin LH-Stellvertreterin Mag.^a Christine Haberlander und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. *„Bewegung ist nicht nur wichtig für die Gesundheit, sondern stärkt auch das Selbstbewusstsein, das soziale Miteinander und die Entwicklung motorischer Fähigkeiten. Bei dieser Olympiade ist jedes Kind ein Sieger oder eine Siegerin!“*, hielten beide fest.

Ob Staffellauf, Weitsprung oder Ballwurf – bei der Olympiade konnten die Kinder erste Erfahrungen in leichtathletischen Disziplinen sammeln. Besonders beliebt war auch das Kleinfeldfußballturnier, das parallel ausgetragen wurde und für zusätzlichen sportlichen Ehrgeiz sorgte. *„Mit der Kindergarten-Olympiade möchten wir den Kindern die Freude an der Bewegung näherbringen. Die strahlenden Augen der Kinder sprechen dabei für sich. Vielen Dank an alle, die dieses Fest der Bewegung möglich machen und den Kindern damit auch helfen, eine positive Einstellung zum Sport zu entwickeln“*, so LH-Stv.ⁱⁿ Haberlander. Landesrat Achleitner ergänzt: *„Die Veranstaltung war wichtiger Teil der*

Sportstrategie Oberösterreich 2025 und wird auch in der bis Jahresende ausgearbeiteten, neuen Strategie einen wichtigen Stellenwert haben. Unser Ziel ist es, Kindern von Anfang an positive Sporterlebnisse zu ermöglichen. Das wirkt oft ein Leben lang nach.“ Ein besonderer Dank gilt den zahlreichen Pädagoginnen und Pädagogen, die ihre Gruppen mit viel Engagement auf dieses Sportfest vorbereitet haben, sowie den Sponsoren, Gastgeberinnen und Gastgebern und den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die dieses unvergessliche Erlebnis für die Kinder möglich gemacht haben.

Zwar wurden nur beim Pendelstaffellauf (8 x 50 Meter) und beim Kleinfeldfußball Gewinnerinnen und Gewinner ermittelt und geehrt, doch Siegerinnen und Sieger waren alle, die dabei waren. So erhielt jedes teilnehmende Kind eine Medaille.

Siegerteams Staffel-Lauf:

Donnerstag: Gemeindecindergarten Kronstorf

Freitag: Pfarrcaritas-Kindergarten Zell am Moos

Siegerteams Fußball:

Donnerstag: Städtischer Kindergarten Linz-Auerpeint

Freitag: Gemeindecindergarten Baumgartenberg

Rückfragen-Kontakt:

Michael Riegelneegg, MA, Presse LH-Stv. Haberlander

(+43 732) 77 20-171 15, (+43 664) 600 72 171 15, michael.riegelneegg@ooe.gv.at

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at